

Déclaration de Djibouti au nom du groupe Africain relative au rapport sur la riposte au SIDA dans le programme de développement après -2015.

33^e réunion de CCP du 17-19 décembre 2013 à Genève.

Mr le président

J'ai l'honneur de prendre la parole au nom du groupe Africain sur ce rapport.

Je saisis cette occasion pour remercier et féliciter Mr Michel Sidibé, Directeur de l'ONUSIDA pour le travail accompli afin de riposter contre le SIDA malgré la situation de crise économique internationale.

Nous avons pris connaissance du rapport du Conseil qui démontre l'ampleur des défis à relever malgré les progrès enregistrés à ce jour en terme de positionnement de la riposte au SIDA dans le programme de développement pour l'après 2015.

En ce qui concerne l'Afrique, plusieurs initiatives ont été engagées au niveau de la commission de l'UA en vue d'éclaircir des zones d'ombres en matière de coordination, d'efficacité et d'harmonisation des programmes de riposte au SIDA.

Le sommet extraordinaire sur le VIH/SIDA, la tuberculose et le paludisme qui s'est tenue en juillet dernier à Abuja a permis d'élaborer une feuille de route sur la responsabilité partagée et la solidarité mondiale en tant que vision en matière de santé.

Une feuille de route a été élaborée ainsi qu'un calendrier des initiatives et des programmes des champions de l'AWA (observatoire du SIDA en Afrique)

Nous tenons à rappeler, Mr le président, que les travaux de la présente session se déroulent à moins d'un an de la date butoir des OMD.

En effet les résultats de la délibération doivent contribuer à harmoniser les points de vue des divergences politiques en matière de la riposte au SIDA dans le programme de développement d'après 2015.

L'élimination de l'épidémie de SIDA dans le monde doit être notre objectif commun pour l'après 2015.

Il est indispensable de focaliser nos actions sur les couches les plus vulnérables et les plus marginalisés car l'Afrique accorde un intérêt primordial aux jeunes,

aux femmes et aux enfants tout en oeuvrant pour assurer une couverture sanitaire universelle.

Pour terminer, le groupe Africain se félicite du travail remarquable effectué par les différentes commissions jusqu'à ce jour et le groupe encourage la poursuite de la même dynamique pour réaliser un monde sans SIDA après 2015

Je vous remercie de votre attention